

## Ein Tag Pflegepraktikum für alle Thüringer Abgeordnete

Tag der Pflege - 12. Mai

Erfurt – „Jeder Abgeordnete sollte in seinem Wahlkreis ein Pflegeheim besuchen und dort einen Tag ins Praktikum gehen“, dies schlägt der Gesundheitspolitische Sprecher der CDU-Fraktion im Thüringer Landtag, Christian Gumprecht, anlässlich des heutigen internationalen Tags der Pflegenden 2011 vor. Gumprecht selbst hat bereits einen Termin im Sommer fest eingeplant. Er will die Gelegenheit nutzen, ein Stück Alltag in einer Pflegeeinrichtung mitzuerleben und mit Pflegekräften ins Gespräch zu kommen.

„In den nächsten Wochen ist der Bundesgesetzgeber gefragt, um seine Vorstellungen zur Pflege in einem Gesetz zu verankern“, so Gumprecht. Für den Gesundheitspolitiker ist dabei die Stärkung der Pflege in den Familien eine wichtige Säule, die auch dem Wunsch vieler Pflegebedürftiger entspricht. „Die Pflege älterer Menschen wird eine zunehmende Rolle in unserer Gesellschaft einnehmen“, ist der Politiker überzeugt.

Für Gumprecht ist für Pflegebedürftige und ihre Familien zugleich ein gut ausgebautes Netz an Pflege- und Betreuungseinrichtungen unerlässlich. Neben der ambulanten Pflege zur Unterstützung der Betroffenen und Ihrer Familien verfüge Thüringen über ein gut ausgebautes Netz an Pflegeheimen, so die Einschätzung des Gesundheitspolitikers.

Hintergrund: Der Tag der Pflegenden steht in diesem Jahr unter der Überschrift: „Die Gesundheitslücken schließen: Gleichberechtigte Pflege für alle!“. Der internationale Aktionstag "Tag der Pflege" (auch "Tag der Krankenpflege", "International Nurses Day") wird in Deutschland seit 1967 am Geburtstag von Florence Nightingale veranstaltet.

Pressestelle CDU-Fraktion

Thüringer Landtag